

Curso intensivo Presencial SOBRE LA TECHNÉ con Rafael Trapiello

INICIO **DEL CURSO** DURACIÓN Y HORARIO NÚMERO DE PLAZAS **MODALIDAD** DEL CURSO

Marzo

Fin de semana **Alumnos**

100% **Presencial**

Sobre la Techné: un curso de proceso y transferencia de fotografía es una experiencia formativa en la que el fotógrafo Rafael Trapiello compartirá su investigación artística más reciente. Su obra se nutre del patrimonio cultural y natural como punto de partida para reflexionar sobre nuestra relación con el territorio y la construcción de la identidad a través de la imagen fotográfica.

Durante el curso, Trapiello mostrará cómo ha ido desarrollando un lenguaje propio a partir de la experimentación fotográfica, una búsqueda marcada por numerosos intentos y hallazgos que le han permitido crear obras únicas mediante la técnica de transferencia. Los participantes tendrán la oportunidad de conocer de primera mano este proceso creativo, aprender los fundamentos de la transferencia fotográfica y comprender cómo una fotografía puede transformarse en una pieza artística singular.

El curso combina teoría y práctica. Tras una primera parte dedicada a la exposición del trabajo del autor y a la explicación detallada de las técnicas de transferencia, cada alumno podrá llevar a cabo sus propias transferencias a partir de fotografías personales. La práctica se desarrollará sobre diferentes soportes como piedra, vidrio y espejo, abriendo nuevas posibilidades de creación visual y artística.

Más allá de una mera instrucción técnica, este curso de fotografía y transferencia busca ofrecer un espacio de experimentación, diálogo y descubrimiento, donde cada participante pueda conectar con su propio proceso creativo y explorar la riqueza expresiva de la fotografía en diálogo con la materialidad de los soportes.



©Rafael Trapiello

Dirigido a ti

Dirigido a fotógrafos/as, artistas visuales y personas interesadas en explorar nuevas formas de creación a partir de la imagen fotográfica. También es ideal para quienes buscan experimentar con técnicas manuales de transferencia sobre soportes como piedra, vidrio y espejo.

El curso incluye la impresión de dos copias de tres imágenes por alumno, una pequeña pieza de mármol, una pequeña pieza de cristal y una pequeña pieza de espejo, así como los materiales para realizar las transferencias.

Requisitos:

✓ Para que cada alumno pueda hacer sus propias transferencias se requiere enviar una semana antes tres imágenes fotográficas, preferiblemente en blanco y negro, para poder imprimir las transparencias inkjet que servirán de base para las transferencias.

Diploma:

Los alumnos que superen el Curso Sobre la Techné: Proceso y Transferencia recibirán un diploma/certificado que justifique la realización del curso, su duración y contenidos.



Profesor

Rafael **Trapiello**

Fotógrafo



CURSO 100% PRESENCIAL Las clases se imparten en unas instalaciones especialmente creadas para el aprendizaje.

EQUIPO EDUCATIVO

Todos nuestros profesores son destacados profesionales en activo con experiencia docente.

GRUPOS REDUCIDOS Clases con un profesor experto que adapta la formación a tus necesidades.

CAMPUS VIRTUAL Herramientas pedagógicas para facilitar el aprovechamiento del curso.

Programa

Sábado mañana Se presentará el proceso creativo y fotográfico del docente, poniendo énfasis en cómo el patrimonio cultural y natural dialoga con la obra. Además, se explicarán las técnicas aplicadas en los proyectos más recientes, mostrando ejemplos y resultados de la búsqueda artística.

Sábado tarde

Domingo mañana

Espacio de experimentación en el que cada participante aplicará las técnicas aprendidas utilizando sus propias fotografías. Los alumnos podrán realizar transferencias en las distintas superficies, recibiendo acompañamiento y retroalimentación personalizada para fortalecer su proceso creativo.

Sesión práctica en la que se introducirán las técnicas de transferencia de imágenes sobre diferentes superficies —mármol, vidrio y espejo—. Se explicará el procedimiento paso a paso, los materiales necesarios y las claves para lograr resultados satisfactorios.



Resolvemos tus Dudas

¿CÓMO FUNCIONA EL CURSO?

El Curso Sobre la Techné: Proceso y Transferencia es un curso 100% Presencial: las clases se imparte en las instalaciones de LENS en el centro de Madrid.

Las clases prácticas se imparten en un plató completamente equipado o en exteriores. Las clases teóricas son impartidas en un espacio especialmente creado para el aprendizaje colaborativo y la generación de sinergias entre los miembros del grupo.

¿CÓMO SON LAS CLASES?

Te ofrecemos clases prácticas en grupos reducidos —máximo 14 alumnos— con profesores expertos que adaptan la formación a tus necesidades y que fomentan la interacción y generación de sinergias entre los participantes.

¿EN QUÉ CONSISTE EL CAMPUS VIRTUAL?

Cada alumno dispone de un usuario y contraseña para acceder al Campus Virtual. Un espacio educativo en el que encontrarás materiales de apoyo y podrás interactuar con el profesor y tus compañeros.

¿QUÉ TÍTULO OBTENDRÉ AL FINALIZAR EL CURSO?

Al finalizar el curso obtendrás el título del Curso Sobre la Techné: Proceso y Transferencia, título propio emitido por Lens Escuela de Artes Visuales.







DESCUBRE TODA LA INFORMACIÓN RELATIVA AL PRECIO Y LAS FECHAS DE LAS PRÓXIMAS CONVOCATORIAS ACCEDIENDO A:

LA WEB DEL CURSO

SOLICITA TU PLAZA info@lensescuela.es SÍGUENOS EN LAS REDES







